

## Peningkatan Ukhuwah Islamiyah: Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah

Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Jan 18, 2024 - 14:29

LAPORAN KEGIATAN

### GIAT SAFARI SUBUH POLSEK PARUNGKUDA



*Peningkatan Ukhuwah Islamiyah: Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah*

SUKABUMI, 18 Januari 2024 - Polsek Parungkuda terus mempererat ikatan dengan warga masyarakat melalui kegiatan keagamaan yang mengusung nilai-nilai kebersamaan. Pada pagi ini, Kamis (18/01), Polsek Parungkuda

melaksanakan "GIAT SAFARI SUBUH POLSEK PARUNGKUDA" di Masjid Jami Darussolihin, Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Parungkuda, Kopol Aah Hermawan, SE.MH, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat Ukhuwah Islamiyah dan membangun silaturahmi dengan masyarakat di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Acara yang dimulai pukul 04.30 WIB ini dihadiri oleh anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda.

Selama kegiatan berlangsung, anggota kepolisian bergabung dalam Ibadah Sholat Subuh Berjamaah, yang dipimpin oleh Ustadz Buchori. Kapolsek Parungkuda menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai sarana mempererat hubungan dengan masyarakat, terutama dalam konteks keagamaan.

"Dengan melibatkan diri dalam kegiatan keagamaan seperti Safari Subuh Berjamaah, kami ingin lebih dekat dengan masyarakat. Ini juga sebagai bentuk komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya," ujar Kopol Aah Hermawan.

Ia menambahkan bahwa kegiatan ini berjalan dengan aman dan kondusif, menciptakan suasana yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat. Polsek Parungkuda berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini, diharapkan Ukhuwah Islamiyah semakin mengakar dan memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parungkuda.